Miguel Sánchez Fernández

El dibujante y pintor extremeño afincado desde muchos años en nuestra ciudad y provincia, Sánchez, reunió un grupo de 29 obras creadas en épocas distintas de su larga ejecutoria, aparte algunas de reciente ejecución. En ambas destaca el predominio del dibujo, característica a la que nos tiene acostumbrados el autor.



El conjunto expuesto en la Sala de la Caja de Pensiones ofrecía diversidad de temas: Arquitectura urbana, tradicional y típica de Gerona, Trujillo y París; paisaje, retrato —uno de ellos el de don Esteban Fontaner (e. p. d.) el entusiasta conserje que fue del Museo, ha poco fallecido— y como obra a nuestro juicio mejor, los temas de naturaleza muerta.

Exposición de Christmas Infantiles

Hay que felicitar la entusiasta y feliz idea patrocinada por la Librería "Les Voltes" al convocar bajo sus auspicios el Concurso Infantil de Christmas que ha tenido lugar en vísperas de las tradicionales fiestas navideñas.

Al anuncio de las bases del Concurso que anunciaba el tema libre, tipo Christma; la edad de los concursantes —niños y niñas comprendidos hasta la edad de los nueve años, se lanzaba un pregón a los padres y educadores que fue maravillosamente correspondido al recurrir buen número de obras infantiles con la delicada gracia, buena intención y espontaneidad que es frecuente ver en las fantasiosas creaciones surgidas de la mente infantil, que en buen número de realizaciones albergaba la Sala de la Caja de Pensiones.

Es de desear que dichas manifestaciones tengan continuidad en años sucesivos para servir de indudable acicate a la labor infantil de nuestros pequeños.

M. O. P.